



École Côte-du-soleil

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

- La santé et la sécurité des élèves et du personnel demeurent notre principale priorité.
- Les élèves malades doivent demeurer à la maison. Les parents seront contactés et demandés immédiatement de venir chercher leur enfant si leur enfant développe des symptômes de maladie pendant la journée scolaire.
- À l'exception du personnel, le bâtiment école est réservé aux élèves. Seuls les employés et les élèves auront accès au bâtiment école.
- L'apprentissage en ligne continuera d'être offert à l'ensemble des élèves selon l'horaire que vous recevrez de l'enseignant de votre enfant.
- Les sorties à l'extérieur seront encouragées. Merci de prévoir des vêtements appropriés.
- Pour les élèves en présentiel, l'accent sera mis sur la santé émotionnelle, le respect des règles de la santé publique et les habitudes de vie saine.
- Les élèves devront laver leurs mains fréquemment selon l'horaire établi par leur enseignant.
- Les élèves pourront garder leur matériel à leur bureau. Les casiers ne seront pas utilisés.
- Chaque élève devra utiliser son propre matériel scolaire et respecter la distanciation sociale.
- Chaque élève doit amener sa propre bouteille d'eau de la maison, les fontaines seront hors service.
- Les collations et le dîner seront, si possible, à l'extérieur ou en salle de classe.
- Afin de diminuer le nombre d'élèves par salle de classe, les élèves seront séparés en deux groupes distincts.
- Pour chacune des salles de classe de la maternelle à la 5^e année, les élèves du groupe A auront la possibilité de venir à l'école les lundis et mardis de chaque semaine. Les élèves du groupe B auront la possibilité de venir à l'école les jeudis et vendredis de chaque semaine.
- Pour les élèves de 6^e à 9^e année, une journée par semaine sera offerte en présentiel.
- Les mercredis seront réservés uniquement à l'apprentissage continu en ligne.
- Certains membres du personnel, pour des raisons personnelles, ne pourront effectuer un retour en présentiel, il est possible que votre enfant ne soit pas avec son enseignant titulaire.
- Au meilleur de notre possible, nous accommoderons les familles ayant plusieurs enfants à l'école avec des journées communes.
- Pour les élèves sur l'autobus, les élèves auront une place assignée, un élève par banc (à l'exception des membres d'une même famille) et devront attendre les directives d'un adulte avant de sortir de l'autobus.
- Si vous déposez votre enfant à l'école par l'entrée principale sur Michigan, merci de demeurer à l'extérieur de l'école et de respecter la distanciation sociale de deux mètres entre chaque famille. Un membre du personnel sera responsable de diriger les élèves dans leur salle de classe.
- Les élèves de maternelle à 3^e année peuvent arriver à l'école à 8h35. Les élèves de 4^e à 5^e année peuvent arriver à 8h45. Les élèves de 6^e à 9^e année peuvent arriver à l'école à 8h55.
- Si vous récupérez votre enfant à l'école, merci d'être ponctuel. Les journées scolaires terminent à 14h55. Un membre du personnel sera responsable d'organiser la sortie des élèves de façon sécuritaire.
- Les points d'informations présentés sont assujettis à des modifications et ajustements si nécessaire.